

2012
5075

Y LA ERA
Y LA ERA

DIGITAL
DIGITAL

Por: ANAM MARE

Julio 2010

Derechos reservados

2012 Y LA ERA DIGITAL.

INTRODUCCION

Este asunto del "Fin del mundo" se ha vuelto un tema recurrente en nuestra sociedad. En otros tiempos se anunciaba el fin del mundo cuando los fabricantes de veladoras querían obtener inconfesables negocios generaban pánico para que la población corriera a abastecerse de veladoras principalmente y hasta hablaban que serían días de oscuridad tenebrosa aun en pleno día y toda clase de alarmantes advertencias sobre el acontecimiento.

Luego surgieron otros trucos mercantiles relacionados con los fabricantes de papel y operadores de medios de comunicación especialmente periódicos y tv, con las famosas "Cadenas" que obligaban mediante psicosis colectiva a enviar numerosas cartas o publicar textos en los periódicos o en radio y tv, advirtiéndole que de no hacerlo, recaerían sobre el infractor toda clase de indecibles calamidades.

Recientemente circulan mensajitos alertando sobre un virus que amenaza con destruir todo sistema de telefonía celular sino se re- envían mensajitos a terceras personas, so pena de perder el

número propio celular sino se acata el mensaje generando obviamente un mercado de envío de mensajes multimillonario en corto tiempo para beneficiar a las empresas que operan este tipo de negocios.

Estos alarmantes mensajes en el mundillo de la informática ahora se le llaman "Øaks" pero han existido durante la misma humanidad ha existido, todo resumido a vivir del temor de otros.

Basados en eso de vivir del temor ajeno se han originado grandes religiones y organizaciones que ahora operan negocios multimillonarios detentando grandes cuotas de poder

explotando el miedo y la culpa.

En 1991 la publicación del artículo "Doomsday 2000" inició una auténtica bomba de tiempo al referirse al piojo del año 2000 más conocido como "Y2K". A partir de esa fecha el mundo informático se volvió una auténtica batalla campal generando toda una serie de falacias sobre la catástrofe que pasaría al llegar a la fecha fatídica del 2000. Los grandes beneficiados de toda esa avalancha de rumores dentro del mundillo de la informática fueron las grandes corporaciones fabricantes de software y hardware. Surgieron miles de soluciones al problema cada

cual ajustada a determinado mercado informático. Se publicaron libros, revistas, hasta 2 o 3 películas sobre el asunto y ya no mencionemos la montaña de documentales por la TV abierta y de paga.

Finalmente llegó el 2000 y no pasó nada. Y no pasó nada porque nada tenía que pasar. El problema técnico del Y2K simplemente fue resuelto por el mismo personal técnico de cada empresa que tiene la responsabilidad de mantener los sistemas activos. Después de todo el origen del problema Y2K solo se trataba de una solución técnica en programación que permitía ahorrar espacios en discos duros cuando la tecnología

informática apenas iniciaba, y estaba basada en recursos incipientes especialmente en el hardware. Así, en el siglo pasado los programadores ahorraron recursos al eliminar 2 dígitos en la fecha de los sistemas. En lugar de programar 1960-4 dígitos- programaban simplemente en 60 -2 dígitos- omitiendo la centuria y el milenio -19- dejando solamente las décadas y los años. Solución genial para entonces, pero al llegar al 2000 sencillamente los sistemas no interpretarían la década ni el milenio - el 20 que por omisión era 19- y el sistema al llegar al 1999 no sería capaz de mover los relojes del tiempo en los

sistemas -RTC-, Real time clock- al año 2000 regresaría todo a 1900. El asunto en verdad parecía alarmante.

Pero para los noventas la tecnología de discos duros había progresado muchísimo y espacio en disco duro era lo que más había así mismo los mainframes y servidores y ordenadores, permitían el manejo de múltiples discos etc. En conclusión el espacio para actualizar todo a los 4 dígitos no era ningún problema ni caos mucho menos. Los mismos programadores resolvieron cada cual sus propios sistemas aplicando simple reingeniería de procesos.

Fueron muy pocos, quienes con acierto establecieron que el Y2K no era la tragedia que se planteaba y que más bien debía tomarse tal situación como algo positivo para reestructurar de acuerdo al presupuesto de cada persona negocio o empresa sus sistemas informáticos. Sin alarmarse ni hacer eco del caos que se anunciaba.

Modestia aparte entre esas voces estuvo la mía. Por mi labor investigativa llegué a la simple conclusión que el famoso Y2K no ocasionaría ninguna hecatombe en ninguna parte. Que bastaba una simple reingeniería del código fuente de cada programa para detectar

los puntos débiles y reajustarlo o parcharlo como se hace cuando se nos rompe un neumático. No vamos a comprar coche nuevo solo porque se rompa un neumático. Y eso fue lo que al final todo mundo hizo.

Y aunque no se hubiera hecho nada el Y2K no hubiera causado ni la décima parte de lo que se anunciaba por todos los medios posibles.

La misma situación está pasando con el año 2012. Lo que está pasando actualmente con tanto alarmismo es una copia fiel de lo que surgió en 1991 con el Y2k. Algunos más alarmistas hasta se atreven a asociar el Y2K con el 2012 indicando que con el Y2k se

inició el fin del mundo que terminará según ellos en el 2012.

Pero... en qué se basan, porque aseguran tales cosas, qué objetivos persiguen o qué ocultan detrás de todo esto?

Espero el contenido de mi documento sea de utilidad para Usted caro lector. Me he esforzado en una redacción simple y me temo que he abusado para lograrlo, de las licencias literarias por lo cual pido anticipadas disculpas sino me ajusto a los cánones de la literatura convencionalmente aceptada.

Mucho se habla hoy del 2012. Hay una paranoia evolutiva sobre lo que acontecerá en ese año. Sin embargo en el presente documento demostraré que no pasará absolutamente nada. El mundo puede estar tranquilo porque el año 2012 pasará como han pasado miles de años de nuestra historia.

Para hacer simple este documento hago una semblanza de todo cuanto ha sido publicado hasta hoy sobre el tema y desmentiré con pruebas lapidarias toda mentira expuesta. Invito a cualquier investigador serio a rebatir lo aquí escrito porque si hubiera algo rebatible solo ayudará a mejorarlo y bienvenido es.

EL ORIGEN DEL TIEMPO

Siempre que se hable del fin de los tiempos o fin del mundo lo más lógico es que debemos irnos al origen del tiempo y al origen de los mundos. Si conocemos como se originó nuestro tiempo y como se originan los mundos y más específicamente nuestro mundo actual, comprenderemos cuando será el fin de los mismos. Por lógica todo lo que empieza, termina así que si nuestro mundo y nuestro tiempo tuvieron un principio, también tendrán un fin. Pero en ningún caso podemos determinar exactamente cuándo será el fin ya sea del tiempo o del mundo. Como explico más adelante, en

nuestro planeta ha habido muchos tiempos y muchos mundos, por ahora nos enfocaremos al tiempo y al mundo de la era presente. Los aztecas lo llamaron creaciones y los hebreos lo llamaron creación. Estos últimos se refieren obviamente a nuestro presente mundo. Los aztecas le llamaron al mundo presente la última creación. De esto explico más adelante por ahora me referiré al tiempo.

El mundo que conocemos nosotros mismos lo hemos hecho así. Los años los hicimos bisiestos nosotros. El hombre crea el tiempo para controlar su propio mundo. La naturaleza nada tiene que ver con nuestra

forma de manejar el tiempo o nuestro mundo. La naturaleza es la que rige el tiempo y espacio referente a la masa la cual es infinita porque no tiene o al menos hasta ahora no hemos podido precisarlo, un origen. Por lo mismo no podemos controlar la materia al 100% por desconocer el origen real del tiempo y la masa. Es decir no tenemos el - RTC, Real time clock- del sistema de la masa.

El hombre sin embargo controla los sistemas y mundos creados por el mismo dentro del mundo físico. (Creando un espacio y tiempo paralelos (metafísica)

Al espacio y tiempo de la materia (Física) Lo primero es finito lo segundo no.

Lo primero es controlable porque conocemos el -RTC, Real time clock- lo segundo no.

EL CALENDARIO GREGORIANO.

En nuestro mundo controlamos el tiempo mediante los calendarios. De ellos el más común es el calendario gregoriano.

2012 (MMXII) será un año bisiesto comenzando en domingo en el calendario gregoriano.

Lo anterior es un hecho concreto y real de nuestro tiempo.

Pero el hecho que un año sea o no bisiesto no determina premoniciones de ninguna calamidad y de haberlas pueden

ser en cualquier año no necesariamente en un año bisiesto.

Lo exiguo de nuestro calendario gregoriano se ha hecho manifiesto de continuo en la era presente, la más común es la que cada cuatro años debemos reajustar el tiempo para que nuestro calendario "Cuadre" matemáticamente hablando y sea "lógico" ya que nuestro calendario gregoriano es "Analógico" contrario a la lógica lo que lo vuelve caduco para la presente era digital. El hombre establece los cánones de medición en determinada Era según sea necesario, incluida nuestra era digital donde adoptamos

las mediciones de bits, bytes, algoritmos etc. para determinar el tiempo de los sistemas informáticos. La unidad el Bit o el Byte, (Unidad) luego kilobit o kilobyte, (miles) megabit, megabyte, (Millones) gigabit, gigabyte, (Billones) terabit, terabyte, (Trillones) etc. El sistema arábigo o romano el cual no estaba actualizado en el siglo pasado para la era digital que llegaba fue sustituido por el sistema binario generando el principio del fin de los sistemas arábigo y romano (Analógicos) dando cabida al nuevo tiempo en la era digital (Lógico).

Con la aparición de los microprocesadores o chips digitales compuestos por "circuitos electrónicos lógicos", cuyo funcionamiento se basa en realizar operaciones matemáticas en código binario utilizando únicamente los dígitos "1" y "0", fue necesario primero buscar un nombre con el que se pudiera denominar y diferenciar la anterior electrónica de la actual electrónica digital, basada en un funcionamiento completamente diferente. Por tanto, a la tecnología más antigua se acordó denominarla "analógica", (o "de funcionamiento contrario a la lógica"), para diferenciarla

de las operaciones lógicas en la que se basa la tecnología electrónica digital (Lógica).

De esa forma los datos que se transmiten o almacenan con el empleo de la tecnología digital se expresan mediante una combinación formada por una cadena de dígitos "0" y "1".

En las combinaciones numéricas correspondientes al referido código, cada dígito, ya sea "0" ó "1", se considera un "bit" de información, mientras que la cadena formada por la combinación de ocho de esos dígitos o bits utilizados en informática, se denomina "byte". Por tanto, cada letra, número o signo del código

ASCII" constituye un byte de información.

La información presentada en forma digital permite su manipulación para realizar operaciones matemáticas, conformar textos alfanuméricos (compuestos por letras, números y signos etc.), todo de forma muy asequible y precisa utilizando los programas informáticos adecuados, concebidos para cada tipo de operación.

Todo esto forma parte de un mundo específico. La Era digital. En la que vivimos ahora. Es el tiempo que creamos para controlar nuestra era digital.

LOS MUNDOS. NUESTRO MUNDO.

Einstein artífice formulador de la teoría de la relatividad confirmó la relación y límites existentes entre espacio y tiempo aplicado a la masa o materia según las leyes de la física. La misma aplica para la metafísica o paradigmas en donde el espacio es un mundo y el tiempo la forma de controlarlo. Voy a ahondar más en esto. Para lanzar la bomba atómica en Hiroshima fue necesario crear las condiciones en el espacio y tiempo en donde se quería experimentar con la bomba. No

bastaba tener física o materialmente la bomba o de nada servía tenerla sino se creaba el espacio y el tiempo metafísico para detonarla. Ese es un ejemplo de lo que el hombre crea. Situaciones, statu Quo, La naturaleza nada tiene que ver en esos mundos creados por el hombre. Otro ejemplo, las torres gemelas. Fue necesario crear el espacio y tiempo necesario para derribarlas. En otras ocasiones se pretendió destruirlas sin éxito. Fueron destruidas cuando se cumplió la relación de tiempo y espacio requeridos. Así es como funciona. Creamos mundos y los destruimos constantemente. Todo tipo de

mundos de acuerdo a nuestra capacidad creadora o de nuestros intereses particulares o de grupo. Por eso nuestro mapamundi cambia constantemente desaparecen y reaparecen países por doquier sobre la faz de la tierra. Pero nuestro globo terráqueo sigue allí como siempre ha estado nuestro planeta azul. Es nuestro hormiguero.

Pero desgraciadamente Nuestro mundo actual no fue creado por nadie, sencillamente emergió como remanentes de un mundo precedente. Tampoco nuestro actual mundo emergió hace 5 milenios. Lo que tiene 5 milenios o algo mas es la

historia más o menos documentada con la que contamos y digo más o menos documentada porque lo que hemos hecho es ir atando cabos de culturas precedentes antiguas como los Sumerios, mesopotámicos, etc. y la Maya o Azteca, en América para solo mencionar algunas. En todos los casos dependemos de fragmentos documentados que cual eslabones perdidos no nos permiten establecer el origen del hombre y otras especies en forma precisa. Sin embargo sí nos permiten estos estudios documentados poder establecer el origen de tiempos y mundos perdidos hasta llegar al nuestro que como ya escribí es un mundo emergente y en el

cual hemos podido documentar el origen y final de muchos tiempos y mundos hasta llegar al tiempo de nuestra era digital y nuestro mundo presente. Somos en realidad muchos mundos convergentes que han llegado al punto de colisión (el fin del mundo y su tiempo) para dar paso a un nuevo mundo y su nuevo tiempo) Metafísica pura.

Así el mundo ha pasado por diferentes eras, como la del hielo, la de piedra, la del hierro, y la actual era digital.

Todas las eras antes de la digital son ahora mundos perdidos, el hombre de hoy no

puede imaginar siquiera regresar a esos mundos y tiempos.

Cada era tuvo sus propias evoluciones e involuciones y terminaron absorbidas por cada nueva era que llegaba.

Emergiendo para bien o para mal, innumerables cambios que han transformado la vida del ser humano y su entorno.

LA ERA DIGITAL

Hablando de la era presente o sea la digital es una era emergente, en evolución.

Todavía le falta mucho para alcanzar la cresta e iniciar su involución.

Nuestro mundo como funciona
ahora seguirá funcionando
todavía por mucho tiempo...

Como toda era tiene sus
amenazas y agentes dañinos y
antagónicos, a nuestra era
digital ya la atacó el Y2K y
sobrevivió. Ahora la real
amenaza que está encima de
nuestra era, son las tormentas
solares puesto que, las
tormentas solares afectan el
espectro electromagnético
base de la era digital
específicamente al
almacenamiento de datos en
discos duros. Es decir las
tormentas solares pueden
borrar nuestros discos duros.

Y seguramente ya se ha
encontrado la solución para
afrontar los daños que puedan

causar las tormentas solares o en todo caso aprender a convivir con ellas.

Las tormentas solares afectan a nuestra era porque atacan el espectro electromagnético del cual dependemos al 100% ahora para vivir en el mundo presente.

APOCALIPSIS

De dónde surgen los apocalípticos?

Como lo referí en la introducción del presente documento en toda época ha habido apocalípticos.

La razón es obvia, sacar ganancias aprovechándose del temor de otros. A eso se resume.

Fundamentan sus profecías en una amalgama de conocimientos arrastrados de diferentes culturas acomodándolos a conveniencia y logrando así crear el pánico que pretenden para sus aviesos fines.

En la era digital están diciendo los apocalípticos que se basan en las erróneamente llamadas profecías mayas, que a la vez se relacionan con la cultura Azteca hasta llegar a la biblia, base de nuestro folklora religioso y con eso tienen al mundo a nivel

incluso de gobiernos y hasta a gran parte de la comunidad científica, en jaque tratando de encontrar el procedimiento adecuado para afrontar tanto la realidad del fenómeno como el paradigma o alcances metafísicos del mismo. Los apocalípticos están a la espera del "Mate".

Por lo tanto tengo que referirme al asunto este de las culturas antiguas que nos precedieron y que formaron parte de otros mundos de donde emergió el mundo presente.

LOS MAYAS.

Los mayas no manejaban la profecía. Usaban un sistema de cálculos de largo tiempo y que

tenía como objetivo el estudio del cosmos. Sus cálculos eran principalmente para la vida cotidiana gobierno y sacerdocio. Nada tenía que ver con acontecimientos futuros ni siquiera de su propia civilización ya que su matemática era consecuente a la práctica de actividades muy específicas.

El Popol Vuh no es un documento Maya. Sino hecho por un descendiente maya ya muy españolizado quien antes de escribirlo había tenido conocimiento de la biblia judía alrededor del año 1700 de nuestra era (Más de 200 años después de la conquista española en América) .Haciendo

una amalgama de los libros sacros mayas con el de los españoles. Es por ello que el Popol vuh se parece mucho a la biblia hebrea. Incluso otro dato interesante en la matemática maya es el baktum que equivale a 144 000 años, para ellos un simple número para nosotros parte de libros sagrados como la biblia que se refiere a ese número como al cabalístico de devotos seleccionados o santificados. El objetivo del Popol vuh como lo conocemos hoy fue españolizar a los aborígenes o conciliar 2 culturas espiritualmente divergentes. Es un libro más político que sacro. Como lo fue la adopción de nombres de imágenes

sustituyendo las deidades de los aborígenes como por ejemplo los cristos negros y las vírgenes aparecidas. De igual manera las nuevas deidades ocupaban fechas importantes de los aborígenes para ser festejadas. De la misma manera que el Popol vuh emergió, había llegado también la matemáticas romana y arábica a la nueva sociedad americana. De ello se desprendieron infinidad de literaturas que sustituyeron la historia real por la historia como los conquistadores quisieron que se conociera. Con ellos llega a América el calendario gregoriano. En el cual nos regimos y de allí surge que

tenemos años bisiestos por cuestiones de ajustes cada cuatro años en nuestro calendario actual. Pero nuestro calendario gregoriano no es más que eso, un simple calendario o método para calcular el tiempo. Es como la calculadora en manos del contador, no es el Balance o dictamen contable sino una herramienta para llegar al balance o dictamen contable.

Cómo entonces podemos basarnos en algo tan ambiguo es decir, una simple herramienta para pretender profetizar un apocalipsis?

Y si profundizamos más en lo de ambiguo lo afirmo porque sinceramente los documentos que del mundo Maya o Azteca y

otras culturas de América tenemos, son fragmentos de retoques o copias de quienes tuvieron acceso a datos o personas indígenas que les transmitieron los datos. Datos por demás deteriorados y que han permitido ir atando cabos que nuestros investigadores contemporáneos aun con toda su buena fe no han podido traducir convincentemente.

El origen del año bisiesto es simplemente un ajuste matemático cada 4 años para cuadrar nuestro calendario. No es nada que deba ser tenebroso o maligno o sagrado.

Ambiguo e inconsistente, porque la historia maya, azteca y la contemporánea, ha sido manipulada aun desde el

principio por los mismos aztecas y luego por los conquistadores y la iglesia católica. También por gobernantes en turno.

Lo científico de los cálculos mayas son las eras de 25,000 años y los alineamientos planetarios dentro de esos ciclos. Pero tampoco un alineamiento planetario al igual que los eclipses, maremotos, tsunamis, terremotos, auroras boreales o australes tienen nada que ver con mensajes apocalípticos. Sobre eso me referiré más adelante.

Tampoco los mayas hablan de alineamientos cósmicos cada

25.000 años. El alineamiento de diciembre 2012 es solo una coincidencia cosmogónica.

Ahora continuando con el tema del tiempo.

Los mayas manejaban 3 o quizá mas calendarios para gobernar a las masas.

Actualmente y como copia fiel sucede lo mismo.

Y esto lo han hecho todas las culturas de las que tenemos conocimiento.

Se nos impuso un calendario gregoriano y el hebreo y la ciencia nos impone el tiempo de los sistemas.

Dependemos por lo menos de 3 calendarios en la evolución de nuestro mundo o era actual.

El calendario hebreo por demás está decir es la base de medir el tiempo de la gente más poderosa del mundo presente. Es decir los judíos. El calendario gregoriano es el de masas o gentiles como diría un buen judío. Y el de los sistemas es en el que la actual tecnología nos ha sumergido y es donde pasamos atrapados.

Es común oír decir, está caído el sistema y no hay más remedio que esperar a que el sistema responda.

Pero qué pasa cuando se cae el sistema? Fue necesario

algún reseteo o reinicio del mismo porque los servidores se bloquearon o saturaron o desbordaron o algún técnico introdujo un nuevo paquete de software Y EL SISTEMA LO ESTA ASIMILANDO DIGIRIENDO O RUMIANDOLO como hace la vaca con el pasto o están actualizando bases de datos etc. Y las máquinas empiezan por ponernos esos famosos relojitos de arena virtuales en las pantallas e inician conteos en reversa indicándonos cuantas horas, minutos etc. faltan para que esté listo el sistema.

El sistema dice faltan 30 minutos para... y si Ud. toma su reloj donde lleva su tiempo normal diario se dará cuenta que esos 30 minutos pueden convertirse en horas o hasta días...

Pero para el sistema siempre serán 30 minutos... y luego 29... etc. Sin importarle al sistema que cada minuto de su tiempo informático para nosotros sean 5 minutos, 15 o más.

Así como el ejemplo anterior es la manera cómo hacemos nuestros

Como lo referí anteriormente, el sistema binario mide en bit o bytes y si en un proceso un bit o byte se detiene sencillamente para la máquina

está sin correr el tiempo.
Hasta que la operación
continúa sigue midiendo su
tiempo.

Como si nosotros solo
contáramos el tiempo que
estamos despiertos y no
tomáramos en cuenta todo lo
que dormimos, imagínense nadie
tendría 50 años!!!! Seríamos
ancianos a los 30 años! Si
procediéramos a medir el
tiempo de la manera que lo
miden los sistemas.

Cuántas veces se caen los
sistemas?

A cada rato. A veces hasta 5
veces al día, especialmente en
los bancos.

Que ocurre cuando se caen los sistemas?

Se restablecen. Usualmente por si mismos pero a veces se requiere la intervención técnica.

La tierra es solo eso, un sistema.

Cuántas veces se cae el sistema en el planeta tierra?

Históricamente sabemos que muchas veces ha pasado eso.

Que ha ocurrido en la tierra cuando se cae el sistema?

Se ha restablecido usualmente de forma natural casi sin intervención humana.

Mi analogía favorita.

Somos como un hormiguero. Siempre me ha gustado observar los hormigueros incluso muchas veces adrede los he destruido para ver como proceden a reconstruirlos.

La tierra es como un gran hormiguero y nosotros como hormigas.

Cuando se cae el sistema la naturaleza se encarga de volverlo a levantar y nosotros como hormigas rehacemos todo

aquello que necesitamos para nuestro diario vivir.

De la misma manera que las hormigas no se preocupan por profecías apocalípticas nosotros también deberíamos hacer lo mismo.

FOLKLORE.

No cabe duda que la religión fue el folklore del siglo 20.

En ese siglo surgió más de la mitad de sectas y religiones del mundo presente especialmente relacionadas al cristianismo que a la vez derivan del judaísmo. Sobra decir que es un gran negocio

solo comparable al del petróleo, la industria informática y la política.

Este aspecto folklórico es donde más material "Oaks" se ha generado sobre el 2012 apelando a la libertad de conciencia que especialmente los derechos civiles o derechos humanos han conquistado dentro del mundo presente. Cito solo algunos de los ejemplos más significativos y omito referirme a la actividad apocalíptica religiosa que se origina desde los pulpitos y tribunas religiosas.

Varios autores han publicado libros en los que proclaman que en el año 2012 ocurrirá un

gran evento que transformará
al mundo

Según algunas creencias New
Age el año 2012 estaría
destinado a ser un gran año de
transformación.

Al parecer el fin del mundo
será como un renacer

Se afirma en videos y escritos
que el fin del mundo llegará,
pero no de la forma
apocalíptica narrada en la
Biblia

Desde hace algunos años vienen
circulando en Internet , una
serie de rumores acerca del
supuesto fin del mundo en el
año 2012 de nuestro calendario
(entre el 21 y 25 de diciembre
de ese año), que

correspondería al final del ciclo de uno de los tres ciclos que transcurrían simultáneamente del calendario maya llamado la cuenta larga o Katun.

Se afirma en videos y escritos que el fin del mundo llegará, no de la forma apocalíptica narrada en la Biblia, sino al parecer como un renacer según escriben los adeptos a esta nueva especie de creencia sectaria: "Según el Calendario del Largo Conteo Maya, el 21 de diciembre de 2012 es el fin de esta civilización humana. Los seres humanos entrarán en una nueva civilización, la cual no tiene ninguna relación con la presente. La gente maya

no mencionó la causa. Una cosa es clara: el último día no significará el arribo de ninguna calamidad; en vez de esto, implica una completa nueva conciencia cósmica y una transición espiritual hacia la nueva civilización". (Fin de la cita)

La naturaleza vive en constante transformación, de modo continuo. No hay eventos que generen transformaciones especiales

Por ejemplo si hay un eclipse la naturaleza sigue su curso normal evolutivo, la mayoría de las personas ni siquiera se enteran que haya un eclipse. De la misma manera cuando

hay terremotos Inundaciones, erupciones volcánicas , por las noticias nos enteramos que pasó en alguna parte, pero en el instante preciso que sucedió solo afecta a la parte donde sucede exactamente y son ellos los que sufren las consecuencias, el resto de la humanidad sigue su vida normal aun después de enterarse de la noticia. La naturaleza cuando es atacada por un hecho "sobrenatural" sencillamente comienza un proceso de reconstrucción al igual que las hormigas reconstruyen su hormiguero cuando algo o alguien se lo destruye. Para la naturaleza los procesos de reconstrucción son continuos en su proceso evolutivo.

En la tierra cayeron gigantescos meteoritos que destruyeron a los dinosaurios y la tierra reconstruyó la avería. El evento no afectó el proceso evolutivo del planeta y la mejor prueba es que aquí estamos nosotros depredando el planeta y la tierra remendando todo lo que nosotros destruimos como una madre buena cuidando de sus hijos mal portados.

En conclusión. La transformación de nuestro planeta es un evento continuado y un proceso totalmente natural.

Numerosas fuentes esotéricas interpretan la finalización del decimotercer ciclo B'ak'tun en la cuenta larga

del calendario maya (que ocurre el 21 de diciembre según la correlación más confiable) como indicación de que tendrá lugar un cambio importante en el orden mundial.

No hay evidencia científica de ningún tipo que soporte estas creencias.

La cultura Maya actual es solo para explotación turística, la parte científica sobre esta y otras culturas se encuentra en procesos que fueron descartados hace años debido a que durante no encontremos la "Piedra roseta" para descifrar sus jeroglíficos no podemos

avanzar nada sobre lo ya conocido hasta ahora que valga decirlo es prácticamente nada.

En el libro El código secreto de la Biblia publicado en 1997, Michael Drosnin afirma que de acuerdo a ciertos algoritmos del código secreto de la Biblia, un asteroide o un cometa chocarán contra la Tierra.

En primer lugar científicamente sabemos cuál es el origen de la biblia versión por versión, y se cuenta con un análisis total de palabra por palabra de los textos hebreos originales y otros textos de donde surge la biblia. Decir que hay un

código secreto en una biblia es como admitir que las cartas del tarot revelan el futuro o destino del ser humano. La biblia sin ningún código secreto ni algoritmo alguno relata que un cuerpo celeste se estrellará con la tierra.

ASTEROIDE 2003-QQ47 y WASP-5

“UNA ESTRELLA MUY LEJANA”

Así es el título de uno de mis documentos que solo distribuyo entre selectos amigos investigadores y por algunos muy específicos canales de la red.

En el presente documento hago referencia muy resumida sobre

lo que yo llamo "UNA ESTRELLA
MUY LEJANA"

Me refiero desde luego al
asteroide 2003-QQ47 que es mas
bien un fragmento de una
estrella lejana y a WASP-5 y
al planeta extrasolar WASP-5b,
lo mismo al planeta imaginario
"Hercolubus" este último
porque los apocalípticos lo
relacionan sin razón con los
sistemas galácticos 2003-QQ47
y WASP-5.

"Un Asteroide Gigante Podría
Golpear la Tierra en 2014" y
"Tierra Bajo Ataque". Así
titularon la noticia en su
momento medio de comunicación
"Serios" especialmente
televisivos.

Con el característico amarillismo sutil de la TV inició la psicosis colectiva desde finales del siglo pasado hasta hoy.

El programa NEO (por sus siglas en inglés: Near Earth-Objects, u Objetos Cercanos a la Tierra), uno de los tantos programas espaciales en el mundo para estudiar este tipo de fenómenos nos han dado una información completa sobre este visitante estelar:

Nombre oficial, asteroide 2003-QQ47, mide aproximadamente 1.066 m de ancho.

Impacto, una entre 909,000 posibilidades

Fecha probable de impacto: 21 de marzo del año 2014. según el estudio de la órbita preliminar. Sin embargo el mismo programa NEO ya descartó que tal impacto suceda por lo cual EL ASTEROIDE 2003-QQ47 ha dejado de ser una amenaza para nuestro planeta. En forma oficial el programa NEO de JPL-NASA anunció que quedaba descartada la posibilidad de choque del asteroide 2003 QQ47 con la Tierra el 20 de marzo de 2014.

EL PLANETA X

En la década de los 80's las misiones Pioneer 10 y 15 tenían como verdadera y casi única misión buscar un

supuesto planeta X que con su fuerza gravitatoria alteró las órbitas de Neptuno y Urano.

Los astrónomos detectaron al planeta hace más de 20 años, y la preocupación en los medios de inteligencia de Estados Unidos fue enorme, ya que este planeta X estaría llegando a Plutón. La principal base en la que se afirman las hipótesis para creer que hay un "algo" extraño dando vueltas es la curvatura de la luz alrededor de la masa planetaria, debido al gran poder gravitacional que ésta tiene.

Estos son los datos contundentes obtenidos sobre el llamado planeta X después de investigar el fenómeno.

Los cometas comunes como el Hale-Bopp alcanzan su velocidad máxima al circundar el Sol (unos 30km/sec) y su velocidad mínima en el punto más lejano del sol (unos 2 Km./SEC) a unos 36,000,000,000 Km. de distancia. El planeta X, en cambio, no se comporta de esta forma porque está orbitando dos estrellas, y su velocidad máxima la alcanza justamente en medio de ambas.

Más datos sobre el Planeta X:

92 km/seg=Velocidad de Planeta X al rotar en torno al sol negro.

76 km/sec=Velocidad de Planeta X cuando le da la vuelta al sol del sistema solar.

300 km/sec=Velocidad de
Planeta X a media distancia de
los dos soles.

140000000 km=Punto mas cercano
a la Tierra en la trayectoria
del Planeta X (14 millones de
kilómetros).

320000000000
kilómetros=distancia del sol
negro desde la Tierra (32
billones de kilómetros)

0.003382378 AL=distancia en
años luz desde la Tierra hasta
el sol negro.

385000 km=distancia de la Luna a la Tierra.

300000 km/sec=velocidad de la luz.

94608000000000

kilómetros=distancia que viaja la luz en un año.

Si el planeta-cometa pasa a 14 millones de kilómetros entonces esto equivale a 36.36 la distancia de la Luna a la Tierra. Al parecer, insuficiente para evitar el cataclismo. Pero eso jamás ocurrirá puesto que el planeta x es solo un viajero desde una estrella muy lejana

y basta detenerse en las cifras anteriores para estar convencidos que el planeta X no representará ningún peligro para nuestro entorno físico en la tierra ni siquiera de nuestra estrella.

La curvatura de la luz alrededor de la masa planetaria, que afectó las orbitas de Urano y Neptuno hace unos 20 años fue debido a otras causas y nunca tuvo nada que ver el fenómeno llamado planeta X.

Sin embargo, los apocalípticos basándose como siempre en profecías esta vez de nostradamus hasta se

atrevieron a asegurar que en 1999 el planeta X al cual ellos llaman hercolubus o planeta rojo seria visible o en el peor de los casos se estrellaría contra la tierra. También aseguraron que veríamos ese planeta en la madrugada como una gran luz roja. Después como nada paso en 1999 ahora han corregido que será en el 2045 cuando veamos en pleno día el hercolubus. O sea tendremos 2 soles.

También han asociado toda una serie de eventos y desastres naturales con la influencia del hercolubus sobre nuestro planeta, desde el fenómeno del niño hasta los últimos tsunamis o maremotos en Asia.

Fenómenos estos últimos que son el comportamiento natural de un planeta en evolución constante como es la tierra y que nada tiene que ver con cuestiones apocalípticas como el fin del mundo o del tiempo.

David J. Gross premio nobel de física en el 2004, expone que

El eje de rotación de la Tierra está actualmente inclinado a 23,27 grados y varía entre $21^{\circ}59'$ y $24^{\circ}50'$ en un periodo de 41.000 años. Esta fluctuación es la causa de las glaciaciones que ha habido a lo largo de la historia de la Tierra, puesto que actúa sobre la entrega geográfica de la energía

solar. Cuanta mayor inclinación del eje, más acusadas son las estaciones del año, de modo que hace más frío en invierno y más calor en verano.

Por otra parte el conocido planeta extrasolar WASP-5b que órbita la estrella WASP-5 en la Constelación del Fénix, ha sido relacionado por los apocalípticos con el imaginario hercolubus. Pero la distancia estimada entre la tierra y dicha constelación es de 967 años luz, siendo abismal la diferencia con el pretendido Hercólubus y el supuesto sistema Tylo que anuncian los apocalípticos.

La información sobre el Hercólubus es escasa y dispersa, incluso contradictoria, y como muchos asuntos de esta índole ha sido desvirtuado hasta la saciedad con pronósticos falsos. Queda plenamente demostrado que hercolubus es solo un producto de la imaginación de mentes calenturientas y no hay ninguna base científica como he demostrado líneas arriba que hercolubus sea parte de la constelación del fénix donde pertenecen el planeta extrasolar WASP-5b que órbita la estrella WASP-51

La distancia máxima de WASP 5b al Sol es de 400 o 500 unidades astronómicas (1 u.a.= distancia de la Tierra al

Sol), y su distancia mínima es de unas 4 o 5 u.a. (entre el cinturón de Asteroides y Júpiter). Le lleva 6.600 años terrestres recorrer una órbita elíptica en torno de nuestro Sol.

Lo anterior demuestra matemáticamente que estos cuerpos celestes llámense como se quiera llamarles, presenten algún tipo de amenaza para nuestro planeta o sistema solar.

El mito del Hercólubus se remonta a mucho antes de los mayas. En el legado de las más antiguas y diversas tradiciones y culturas se menciona constantemente un

astro que visitaría la Tierra periódicamente, cada cierta cantidad de milenios, y que ha sido bautizado como Planeta X, por algunos, Ajenjo, según los hebreos Marduk según los babilonios y Nibiru según los sumerios, que hablaban de un planeta cuya órbita se extendía por otros sistemas solares y que pasaría cada 6.666 años por la Tierra, y que era habitado por la civilización de los Anunnaki o Nefilin, que utilizaban la órbita singular del planeta como un observatorio en movimiento.

Hercólubus sería varias veces más grande que Júpiter -el cuerpo celeste de mayor tamaño

de nuestro sistema solar-y
presentaría órbita y cola de
cometa, y masa de planeta. Se
dice que forma parte del
sistema solar de dos
estrellas, una brillante y
otra oscura, y que viaja en
una órbita extremadamente
elíptica y perpendicular a la
Tierra alrededor de nuestro
Sol y de otro sol muerto o
negro. Oscuro y frío, se
encontraría aún en un
primitivo estado de evolución.

El Libro Apocalíptico de
Rabolú.

Rabolú, autor del libro
Hercobulus o El Planeta Rojo,
es posiblemente quién más
detalles ha recabado sobre el

tema. En su mundialmente famoso libro, considerada la biblia del tema para muchos, se describen los sucesos catastróficos que nos irán sucediendo, y asegura que muchos de ellos ya se están haciendo sentir. También afirma que el planeta no vaga errante por el cosmos, sino que gira alrededor del centro gravitacional del sistema solar Tilo, compuesto por la estrella Tylar, alrededor de la cual rotan también los planetas Phema, Epsilón, Hegama, Tylon y Lylío .

El autor sostiene que: "En el año 1999, Hercólubus estará visible ante todos los seres humanos como una gran estrella

al amanecer. (Algo que no sucedió) En el año 2045 todo ojo lo verá; a pleno mediodía, como otro sol". (obviamente tampoco sucederá tal cosa)

Prosigue Rabolu: " Quiero referirme a Hercólubus, el monstruo gigantesco que ha de tragarse a nuestro planeta tierra....Este mensaje se lo dedico a la humanidad, como último recurso, porque no hay nada más que hacer...Lo que afirmo en este libro es una profecía a muy corto plazo, porque me consta el final del Planeta, lo conozco. No estoy asustando sino previniendo, porque tengo angustia por esta pobre humanidad, ya que los hechos no se hacen esperar y no hay tiempo que perder en

cosas ilusorias... Hay grandes agrietamientos a lo largo del mar, profundísimos, que ya están haciendo contacto con el fuego de la Tierra... y están los ciclones haciéndose ver, que los señores gringos llaman "El Fenómeno del Niño"; no es "El Niño", es el contacto del fuego de la Tierra con el agua, que se está extendiendo por el océano. De acuerdo con el agrietamiento surgirán maremotos, terremotos, cosas espantosas con el agua y en la tierra y no quedará ciudad costera sin ser arrasada... El fuego líquido del interior de la tierra originará nuevos volcanes, y en general, el elemento ígneo hará que arda todo lo que es y todo lo que

ha sido. Por eso dijo Pedro:
"los elementos, ardiendo,
serán desechos, y la tierra y
todas las obras que en ellas
hay, serán quemadas".

Los rusos y el planeta X.

También por ser relevante me
refiero un poco a las
investigaciones rusas sobre el
planeta X.

Valery Uvarov, cabeza del
Departamento de Investigación
OVNI, Ciencia y Tecnología de
la Academia de Seguridad
Nacional de Rusia, durante el
12do Congreso Internacional
OVNI, celebrado del 2 al 8 de
Febrero del 2003 en Laughlin,
estado de Nevada, en Estados

Unidos, explicó, entre otras materias, que la existencia del llamado Planeta X está íntimamente relacionada con una Instalación material levantada hace mucho tiempo en Siberia, varios cientos de kilómetros al norte de Tunguska, donde tuvo lugar la famosa explosión de Tunguska en 1908, causada por un meteorito que fue destruido por un misil generado en dicha Instalación. Según la experta, los textos de Echutin Apposs Alanhor, de 4.000 años de antigüedad, ya describían la Instalación y lo que allí opera como un sistema de poder. Los rusos localizaron esta fuente de energía durante el conflicto en Yugoslavia.

Valery Uvarov textualmente dijo: "En la Academia estamos seguros que nada peligroso ocurrirá. Todo está bajo control. Nuestras investigaciones han demostrado que la Tierra tiene un pulso, una frecuencia finamente entonada que afecta a cada criatura viviente. Unos 12.500 años atrás, este pulso correspondía a 360 días del año según el viejo calendario egipcio, pero entonces un asteroide impactó la Tierra y su órbita fue alterada artificialmente para compensar esto, por lo que el planeta se movió alejándose del sol, a una frecuencia-pulso de 365. Lo que garantiza que ningún

planeta, cometa o asteroide, puede impactar y destruir la Tierra. Esto está absolutamente claro".

Hercólubus

Sin embargo, más allá de la realidad, Hercólubus es un planeta imaginario ideado por Joaquín Amortegui Valbuena (alias V.M. Rabolú) en su libro Hercólubus, o planeta rojo. Según éste estaría ubicado en un supuesto sistema solar llamado Tylo que estaría acercándose a la Tierra y profetizando que produciría la hecatombe apocalíptica del fin de los tiempos. Rabolú cita datos pretendidamente

astronómicos que considera de relevancia para poder tener en cuenta la supuesta amenaza Tylar.

Rabolú, seguidor de la doctrina gnóstica pregonada por el ya fallecido Samael Aun Weor (Víctor Gómez Rodríguez) sostiene que el objetivo de la aproximación del supuesto Hercólubus es la purificación del aura terrestre. Según Rabolú en su libro, Hercólubus habría pasado por la Tierra hace 13 mil años terminando con la antigua Atlántida.

Muchos seguidores de la filosofía gnóstica y defensores del postulado de Rabolú sostienen que Hercólubus es el referido en un texto en La

Biblia que nos habla de Ajenjo en el libro de Apocalipsis, capítulo 8:

“El tercer ángel tocó la trompeta, y cayó del cielo una gran estrella, ardiendo como una antorcha, y cayó sobre la tercera parte de los ríos, y sobre las fuentes de las aguas. Y el nombre de la estrella es Ajenjo (que en hebreo significa "amargo"); y muchos hombres murieron a causa de esas aguas, porque se hicieron amargas...”

Incluso en ese texto se dice que será sobre la tercera parte de los ríos... no en todo el planeta ni siquiera en todos los ríos...

Todo esto, nada tiene que ver con el año 2012 porque los eventos referidos en esa parte de la biblia sucedieron hace siglos y son meramente cuestiones teológicas. Al decir teológicas me refiero a que no es algo real o comprobable por la ciencia. No podemos generar alarma alguna por un asunto teológico usar las profecías bíblicas o de cualquier otro texto sagrado para generar falsas alarmas es sencillamente un "0aks"

De hecho muchas cosas que están en la biblia como profecías, cuando la biblia se escribió tal como la conocemos hoy, esas cosas ya habían acontecido.

En la biblia todo está relacionado a lo teológico no a las asuntos materiales. ◊ sea todo lo referido en la biblia o en otros textos sagrados de cualquier cultura arcaica o presente nada tiene que ver con el espacio y el tiempo del mundo presente. Por otra parte la biblia u otro texto sacro no son un almanaque de eventos. Es un libro escrito para el ser espiritual del hombre y solo de esa manera puede ser entendido y solo hasta allí llegan sus alcances. Muchos intelectuales piensan que por referir la biblia en sus argumentaciones les da solidez a sus tesis o exposiciones pero la realidad es que solo

vienen a engrosar la lista de los millones que tienen simples negocios basándose en los textos bíblicos.

En resumen citar la biblia o textos sacros similares como base para anunciar el fin del mundo no tiene ningún fundamento.

En el libro 2012: The Return of Quetzalcóatl publicado en el 2006, Daniel Pinchbeck discute varias teorías de un despertar mundial a una "conexión psíquica" que ocurriría en el año 2012, creándose una noosfera.

Tielhard acuño este concepto básicamente para referirse a

la concentración de información que se acumula en las redes informáticas y que evoluciona al hombre.

Sin embargo pretender que un alineamiento planetario crea una noosfera es totalmente absurdo, ya que un alineamiento planetario es solo un evento cósmico muy singular si se quiere, pero no pasa de ser como cualquier eclipse por ejemplo. Pretender que un alineamiento cósmico crea una noosfera en la humanidad es lo mismo que asegurar que un eclipse lunar produce los labios leporinos.

Este libro de Daniel Pinchbeck podría decirse es como la biblia de los apocalípticos del 2012. Como ya lo dije en otro apartado de este documento , no hay transformaciones ni eventos místicos relacionados con el 2012 , la alineación que científicamente se sabe que existirá es solo una coincidencia geométrica En la que diferentes cuerpos celestes en su viaje elíptico y concéntrico convergen alguna vez en posiciones como cuadrantes, elipses, angulares, radiales y alineamientos que si bien no deja de ser sorprendente no pasa de ser un evento natural homogéneo que nada tiene que

ver con energías que vayan o vengán que ayuden o afecten, como sucede con un simple eclipse pasa sin que al final pase nada. Igual pasa con los arcoíris, las auroras boreales o con la serpiente kukulcan en Chichén Itzá, México durante la primavera o en el mismo México en la pirámide del sol en Teotihuacán. Son simples coincidencias geométricas y ninguna energía a excepción de los inclementes rayos del sol que quemán la piel puede recibirse allí.

Es más peligrosa una tormenta solar que el alineamiento de cuerpos celestes.

Ningún despertar de nada sucederá, simplemente es que somos una sociedad informada (Una noosfera) y todos estos eventos de haber sucedido en otras épocas de la humanidad sencillamente hubieran pasado desapercibidas como quizá pasaron tantas cosas que no pudieron ser documentadas porque sencillamente en otras épocas la humanidad no tenía los recursos informativos y tecnológicos con que hoy se cuenta. La misma evolución humana ha creado la noosfera que ahora poseemos, es algo genético que va quedando plasmado en el ADN de los seres vivos generación tras generación.

En el libro Expediente J publicado en el año 2008, M. G. Harris afirma que se producirá una conjunción astral a nivel galáctico que provocará la destrucción de todos los aparatos eléctricos del mundo.

En lo único que se equivoca Harris es en el origen de lo que afectará nuestro espectro eléctrico magnético y electrónico, especialmente a los satélites de comunicaciones, puesto que, no son las conjunciones astrales sino las tormentas solares que a partir de 2009 se han incrementado como si el sol pasara en constantes erupciones volcánicas todo lo

cual detallo muy bien en mis otros documentos llamados "El origen de nuestra estrella" y "Una estrella muy lejana". Efectivamente a partir del 2009 ya se vio un incremento en las explosiones solares que efectivamente al llegar sus residuos a la tierra interfieren con nuestros sistemas electrónicos principalmente.

Es falso que esto dañe a todos los artefactos ya que como referí antes en este documento somos como un hormiguero que si nos lo destruyen lo volvemos a reconstruir, el hombre tendrá que aprender a vivir con las tormentas solares y surgirán soluciones necesarias para

evitar sus efectos tanto en nuestros equipos como en nosotros como seres vivos. De la misma manera que construimos techos para protegernos de las lluvias y del sol adaptaremos nuestros hábitats para vivir con las tormentas solares como en su momento se hizo con los rayos ultravioleta, el efecto invernadero y hasta con la contaminación de las grandes ciudades como el distrito federal mejicano o la ciudad de Los Ángeles en USA.

Pero nada que ver con que el mundo se vaya a terminar por tormentas solares y mucho menos por la alineación planetaria. Sabemos científicamente también, cual

es la causa y origen los efectos mencionados como de tantos otros que afectan a nuestro mundo. No podemos echarle la culpa del efecto invernadero por ejemplo , a la llegada o paso de asteroides o cometas a nuestro planeta puesto sabemos perfectamente que el agrietamiento de la corteza terrestre pone en contacto a nuestros océanos con la parte ígnea de la tierra provocando el calentamiento de las mismas con los consiguientes efectos.

UNA NUEVA SOCIEDAD.

Nos están preparando o ya nos prepararon para un mundo o nuevo orden que pretende instalarse como una especie de depuración de los seres o ciudadanos de la era digital. Un científico mexicano excéntrico dijera yo, y debo omitir su nombre pues no me autorizó a citarle aunque si a exponer resumidamente sus ideas e investigaciones, tiene documentado todo sobre lo que él llama el séptimo continente.

Cabe señalar que cualquier cosa que encuentren en internet sobre el séptimo continente nada tiene que ver con el séptimo continente del

que les escribiré a continuación.

Estados Unidos de Norte América es el brazo logístico hebreo, es la punta del iceberg de un poder hegemónico pretendido. Lo siguiente es parte resumida de un extenso documento sobre planes inmediatos para el 2012 y años a seguir, desde el departamento de estado norteamericano:

-El gobierno de WASHINGTON, ESTADOS UNIDOS.- esta convencido que efectivamente el 2012 será un año de conversión en todos los aspectos humanos.

Sin ofrecer una razón clara para esta conversión, aseguran que estas aseveraciones o predicciones provienen de la interpretación que hacen de la cultura maya y escriben "Los mayas predijeron miles de años atrás según su lectura de los objetos celestiales: la gente que ha despertado completará la sagrada misión de la "purificación de la Tierra". Según ellos, el 21 de diciembre de 2012, los seres humanos entrarán en una nueva civilización. - fin de la cita.

Lo anterior entre comillas se los dejo sin comentario alguno. Me hace pensar a que le llama el gobierno de USA

“Una nueva civilización” se los dejo de tarea.

Y prosigo con el resumen “escribible” del científico e investigador mexicano.

El fenómeno 2012 para el gobierno norteamericano forma parte de un nuevo orden. En ese nuevo orden se contempla la destrucción total de ciudades como El distrito Federal en México, la ciudad de los Ángeles en Estados Unidos de Norteamérica, y la ciudad de Hong Kong muy al estilo Sodoma y Gomorra. Se incluye en este plan a la Babilonia del mundo presente IRAK en donde después de invadirla terminaron colgando a su rey. La razón es porque son ciudades contaminantes

del planeta en el sentido literal y con costumbres morales ingobernables. En el nuevo orden no hay cabida para lo "analógico" y la religión del nuevo orden es el transhumanismo. Las armas serán de pulso electromagnético y los ciudadanos del nuevo orden serán seres virtuales. (Un ser virtual es una persona intercomunicada por una noosfera) La a sexualidad será la norma (como ángeles dice la biblia judía) y la procreación será mediante manipulación genética del ADN y mediante clonación. La teletransportación será el medio de transporte del nuevo orden o sea seremos digitalizados

para ser transportados dentro de un bus de datos en la noosfera como se hace ahora con los archivos dentro de la redes existentes. En resumen el nuevo orden será teocrático tal cual lo predice la biblia judía. Antes de todo eso el nuevo orden nos hará realidad todos los infiernos "profetizados" en la biblia incluyendo levantamientos de elegidos y otras banalidades que desgraciadamente son posibles porque forman parte del mundo presente creado por ellos(Los hebreos). El underground investigador mejicano aludido concluye que la era digital es la fusión de hombres y máquinas. En mi documento "El señor es mi

pastor" expongo todo sobre el pueblo hebreo desde los hicsos hasta nuestro tiempo e incluyo más información de este investigador mejicano.

Calendario maya

Volviendo al tema del tiempo hago una alusión generalizada sobre el calendario maya.

El Katun es el ciclo de cuenta larga del tiempo maya. Así como el calendario gregoriano cuenta series de años conocidas como lustros, décadas, siglos y milenios, la "cuenta larga" contaba series de veinte años, llamadas cada una Katun (de allí su nombre), y también series de 20 Katunes

(400 Tún = 394,3 años),
llamados Baktun.

El Katun era usado para registrar hechos históricos importantes y para de alguna manera tomar previsiones sobre el futuro distante de modo científico.

Es conocido que el sistema numérico de los mayas era vigesimal, de tal forma que cada Ulnal (mes) tenía 20 kines (días), pero para aproximarse a los 365 días que tiene un año, los mayas en vez considerar que un Tun (año), tenía veinte Ulinales ajustaban a dieciocho, de esta forma $20 \times 18 = 360$ Kines. Así como otros calendarios precolombinos, el calendario maya es cíclico, porque se

repite la cuenta de las mismas fechas y mismas series de años.

Por ejemplo: En el calendario gregoriano que nos rige la fecha 23 de junio del 2008 y el siglo XXI se cuentan una sola vez, pero en el calendario maya se volverían a contar repetidas veces al reiniciar el ciclo correspondiente. En la cuenta larga, el tiempo de cómputo comienza en el calendario gregoriano el 13 de agosto del 3114 a. C., y finalizará en la fecha 13.0.0.0.0, es decir, el 21 de diciembre del 2012 D.C terminando así su ciclo de tiempo e inmediatamente comenzando uno nuevo.

El fin del mundo

Como tantas otras profecías que han vaticinado el fin del mundo y han fallado, esta no será la excepción, si tomamos en cuenta muchas de las imprecisiones científicas que abundan en las supuestas profecías, como el hecho de atribuir al Sol el calentamiento global, o el hablar de una luz, (no especifica la frecuencia o región de espectro electromagnético), que sincronizara a los seres vivos, hecho confuso, ya que no se nos explica que significa exactamente esto.

Los mayas como espectadores del cielo desarrollaron una astronomía de asombrosa precisión observacional, sin embargo en el aspecto teórico, no fueron más allá de otras explicaciones pre científicas. Hasta donde sabemos la humanidad si podría desaparecer, víctima no de alguna profecía maya, sino tristemente por su propia mano y por desgracia no habrá un nuevo ciclo mágico que pueda salvarnos de nosotros mismos.

No es el fin del mundo:

Lo que los mayas antiguos nos dicen acerca del 2012.

Los investigadores mayistas de México, Guatemala, Belice,

Honduras, El Salvador y Norte América han estado observando con diversión y desmayo cómo personas que se hacen pasar por "expertos" proclaman que los mayas antiguos pronosticaron un evento que estremecería la tierra el 21 de diciembre de 2012. Este fenómeno vaticinado es descrito de manera contradictoria pero con frecuencia cataclísmica: como un colapso ecológico, una tormenta solar, una rara conjunción de la Tierra, el Sol y el centro galáctico, una nueva y asombrosa etapa en nuestra evolución, y hasta un repentino revés del campo magnético de la Tierra que borrarán los discos duros de

todas nuestras computadoras. Una profecía apocalíptica incluso predice la iniciación de la Tierra dentro de una federación galáctica, cuyos ancianos han estado acelerando nuestra evolución con un "rayo galáctico" por los últimos 5.000 años. En síntesis, el mundo como lo conocemos llegará sorpresivamente a un alto repentino.

Estas predicciones se supone que son profecías de los "mayas antiguos" cuyo calendario de "precisión astronómica" supuestamente termina en esa fecha. Según estos relatos, estos misteriosos genios mayas aparecieron de repente,

construyeron una civilización extraordinaria, diseñaron en ella pistas para nosotros, y luego desaparecieron de manera repentina e inexplicable, como si hubieran terminado su misión en la Tierra. Estos mismos expertos reclaman credibilidad especial para las mal denominadas profecías mayas al asegurar que estos sabios históricos, con sus posibles orígenes extraterrestres, habían tenido acceso a una asombrosa sabiduría esotérica.

Quiero terminar este documento con un texto que es el consenso de los verdaderos investigadores mayistas:

“Durante más de una década hemos enfocado nuestras

investigaciones académicas específicamente en la cultura y la escritura de los mayas, realizando algunos descubrimientos sorprendentes que pueden darnos una perspectiva más definitiva sobre las mal llamadas profecías de los antiguos visionarios mayas. Al acercarnos al año crítico, es momento de ofrecer un relato más creíble de los cálculos mayas y de revelar tanto las falacias como el etnocentrismo que corrompe a los actuales relatos sensacionalistas."

CONCLUSION.

Esto es lo que realmente sabemos acerca de: (1) el conocimiento y las actitudes de los mayas, tanto antiguos

como modernos; (2) la fecha 13.0.0.0.0. y (3) sus muchas historias de la creación y cálculos. Me basaré en desciframientos recientes, en etnografía, en entrevistas con sacerdotes y cuidadores del conocimiento maya, y especialmente en su literatura que ha sobrevivido. Esa literatura incluye entre otros a los libros de Chilam Balam, los códices precolombinos y las inscripciones antiguas. La evidencia a veces es fragmentaria y otras indescifrable para nosotros los modernos, por lo menos al principio. Pero yo pienso que el esfuerzo valdrá la pena.

Finalmente déjenme
asegurarles que el año 2012 no
tiene ninguna importancia
especial para las
investigaciones sobre los
mayas. Los estudiosos de los
mayas antiguos y modernos -
antropólogos, arqueólogos,
historiadores del arte,
lingüistas, historiadores,
aficionados y coleccionistas-
hemos estado anticipando por
algún tiempo el fin del gran
ciclo maya. Lo escribimos como
13.0.0.0.0. 4 Ajaw 3 K'ank'in.
Hemos sabido durante medio
siglo que esta fecha
probablemente se correlaciona
con el 21 (o 23) de diciembre
del año 2012 del calendario
gregoriano. Pero de ninguna

manera nada que ver con el fin del mundo.

Espero en verdad lo expuesto aquí sirva de corolario para no caer en patrañas apocalípticas de cualquier tipo. Después de todo, el mundo que ahora tenemos durará lo que tenga que durar. Y al terminarse, otro mundo lo sustituirá. La tierra seguirá todavía en su estado evolutivo alcanzará su cresta y comenzará su involución hasta morir dentro de muchos millones de años. Mejor prepárese para pasarse en familia una feliz navidad en diciembre del 2012 y desde ya le deseo un feliz año nuevo 2013.